

Lunes 24 · Septiembre 2001 · DIARIO DE CADIZ

COLECTIVOS

X La Asociación local de Diabéticos inicia su curso 2001/2002

■ La Asociación Puertorraleña de Diabéticos ha comenzado el curso 2001-2002, en el que se han programado actividades de informática, con cursos básicos y de Internet; prevención precoz, con una campaña entre octubre y noviembre para que los no diabéticos retrasen su aparición; y el ejercicio físico, con un convenio con Mará para el uso de su gimnasio, y la señalización de cuatro circuitos. La conferencia, talleres y grupos de conversación de la asociación girarán sobre este asunto.